

平成29年度 第3号 瓜生小学校校長室だより H29.6.1 (発行者 田中)

5月2日に春の遠足に行ってきました。

今年の指導のスタンスは『自己有用感を育てる』 ことです。1・2年は2年が1年のお世話をしてい て、上の学年としての自覚を持って、集団をまとめ ていました。3~6年も2台のバスに分かれて福井 方面に出かけましたが、上の学年が車中の計画をし ていて、下の学年を楽しませてくれました。このよ うに、人のお役に立てる行動が自然とできるように なると、学校全体が良い相乗効果が働くと思いま す。そして、教職員はそんな子ども達の行為を認め、 自立を促していきたいと考えています。



今年の校内体育大会は、運動日和の気候の中, 終えることができました。ただ頑張って練習して きたのに、インフルエンザの発症により当日参加 できなかった児童が9人いました。大会テーマ 『つなごう心のバトン かがやけ仲間と共に!』 の通り,参加した児童は休んでいる仲間の分まで 力いっぱい輝きを見せてくれました。

どの色も, 団長やリーダーを中心に, 日に日に まとまりを見せ、当日は競技や応援合戦に、パワ ー全開で、感動のゴールを目指していました。

はぴねすスダンス(全校ダンス)には、多くの 保護者の方々も踊っていただき, 親子の一体感を 見ることができました。特別ゲストのはぴりゅう も, 応援に駆け付けてくれました。

6年生は、自分たちが企画した体育大会が、大 成功だったことに充実感を持ったようで、表情が 最高でした。また、1年生も初めての体育大会なのに適応をしていて、これからが楽しみになりま



6月の主な行事予定

4日(日)あじさいマラソン

7日(水)第1回家庭·地域·学校協議会

14日(水)前期校内研究会

18日(日) PTA 地区別研修会

21日(水) ふれあい交流会(3.4年)

24日(土)防災訓練(PTA·地域·学校合同)

26日(月)振替でお休み

29日(木)特別支援教育校内研究会

校長のつぶやき

した。

「人の子もわが子と同じ世の宝」過去に青少年健全 育成会議で聞いた言葉です。

今年瓜生地区地域づくり協議会会長を退任された方 から、子ども達の体力つくりに役立ててほしいと、複 合遊具の寄贈がありました。以前の複合遊具は安全基 準に合格しなくなり撤去されていたので、子ども達も 大喜びです。

このように学校を支えていただける地域に勤務させ



ていただく者として、将来を担う人材の育成に努めなくてはと決意を新たにしたところです。